

Presentación del proyecto

Nuestro proyecto tiene como nombre OIMANAIN. El origen del nombre proviene de la unión de las iniciales de nuestros nombres. El equipo lo formamos Oier, María, Naomi y Aintzane, compañeros del ciclo superior de Guía, Información y Asistencias Turísticas en Francisco de Vitoria.

Somos una empresa en Vitoria-Gasteiz que ofrece visitas turísticas al Casco Viejo en versión *escape room*. Se trata de una sala de escape al aire libre, mediante la que el usuario conocerá el destino de una forma moderna y divertida.